



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces  
Réf. MZILOST1750  
8 700 €

Gassin  
Maison à louer (83580)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa provençale en pierre, idéalement située dans un domaine privé et sécurisé, offrant une vue imprenable sur la mer. Avec ses 5 chambres spacieuses, cette propriété est parfaite pour accueillir famille et amis. Profitez de plusieurs espaces et terrasses extérieurs ensoleillés, idéaux pour vous détendre ou organiser des réceptions en plein air. Le jardin arboré de 1880 m<sup>2</sup>, riche en végétation méditerranéenne, crée un cadre paisible et enchanteur. La grande piscine, parfaite pour se rafraîchir lors des chaudes journées d'été, ajoute une touche de luxe à cette villa ...

Discover this magnificent Provencal stone villa, ideally located in a private, secure estate, offering breathtaking sea views. With its 5 spacious bedrooms, this property is perfect for welcoming family and friends. Enjoy several sunny outdoor spaces and terraces, ideal for relaxing or hosting outdoor receptions. The 1880 m<sup>2</sup> wooded garden, rich in Mediterranean vegetation, creates a peaceful and enchanting setting. The large swimming pool, perfect for cooling off on hot summer days, adds a touch of luxury to this exceptional villa. Don't miss the opportunity to live in this haven of comfort and ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

